

BROADCAST

Open Ceremony TJL 3 Tahun 2024, Sekda Rudy Maesyal Minta Pembinaan Sepak Bola Usia Dini Terus di Tingkatkan

Sopiyon Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

Jun 22, 2024 - 20:02



TANGERANG - Sekda Kabupaten Tangerang Drs. Maesyal Rasyid, M.Si membuka Kompetisi Tangerang Junior League season 3 tahun 2024 di Stadion Mini Kecamatan Cikupa.Sabtu (22/6/2024).

Pada sambutannya Sekda Kabupaten Tangerang Maesyal Rasyid meminta kepada ASKatt untuk terus meningkatkan dan fokus terhadap pembinaan dan kompetisi sepak bola usia dini. Karena semua tidak bisa Instan, tidak bisa main bola jika tidak terus berlatih harus terus ditingkatkan, yang pada akhirnya akan muncul bibit bibit pemain yang bisa meraih prestasi dan menjadi pemain. Persita dimasa depan.

"Pembinaan dan kompetisi sepak bola usia dini harus terus difokuskan. Generasi muda adalah masa depan kita, dan investasi pada mereka adalah investasi pada masa depan sepak bola Indonesia, terutama di Kabupaten Tangerang, semua tidak bisa instan dan meraih prestasi tanpa latihan, sehingga dengan kompetisi ini bisa melahirkan bibit bibit baru untuk bisa bermain di Persita nantinya," tambahnya.

Lanjut Sekda Rudy Maesyal berharap dengan ajang sepak bola bisa saling bersilaturahmi antara kita semua, dan mendukung program pemerintah yang memasyarakatkan Olahraga dan mengolahragakan masyarakat dan melalui sepakbola persatuan di masyarakat Kabupaten Tangerang bisa terus dijaga.

Ketua Panitia sekaligus Ketua ASSKat Edih Jayadi mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak sehingga pelaksanaan TJL 3 Tahun 2024 ini bisa terlaksana, ucapan terima kasih juga disampaikan kepada para pendukung dan sponsor kegiatan ini dan yang paling kami banggakan adalah kepada pengurus dan kepanitiaan TJL ke 3 ini sehingga hari ini pelaksanaan bisa dilaksanakan , kata khusus kami sampaikan kepada Pak Camat Supriyadi dan Pak Sekcam Mumu serta pengurus KOK Cikupa yg sudah Support dan memberikan pasilitas yg nyaman untuk para Atlit bertanding dan Kang Uj biasa disapa ini melaporkan kepada Sekda Rudy maesyal , Pak H. Danil Ramdhani selaku Ketum ASKAB PSSI Tangerang dan para undangan yang hadir bahwa Lokasi pertandingan menggunakan 2 lokasi yaitu Stadion Mini Kecamatan Cikupa dan Stadion Mini Kecamatan Cisoka.

"Terima kasih pula kepada Kapolresta Tangerang yg sudah memberikan ijin kegiatan TJL 3 tahun 2024 juga ucapan terima kasih kepada seluruh pihak yang tidak bisa saya sebutkan kami ucapkan sehingga giat TJL ke 3 tahun 2024 ini bisa dilaksanakan pada hari ini dan rasa bangga yang patut kami ucapkan kepada para panitia pelaksana yang bekerja luar biasa dan kerjasamanya yang baik," jelas Kang Uj.

Setelah dibuka, secara resmi dan dilakukan tendangan pembuka oleh Sekda Rudy Maesyal disaksikan oleh Forpimcam Kecamatan Cikupa. Setelah akan meninggalkan lokasi, Rudy Maesyal melambaikan tangan kepada para undangan di tribun Stadion Mini Kecamatan Cikupa. Dan dilanjutkan dengan pertandingan pada Usia 15 di group A bertanding antara PMT Tigaraksa melawan Putra Cisereh. Pada pertandingan sejak pagi pada pukul 08.00 wib telah digelar beberapa pertandingan untuk usia 13 dan Usia 15. Pada acara opening Ceremony TJL season 3 tahun 2024 ini menyisakan 1 pertandingan yaitu PMT Tligaraksa melawan Putra Cisereh. Pertandingan imbang dengan score 0-0 durasi waktu 2x25 menit. Dan untuk U13 lama pertandingan 2x15 menit

Hasil Pertandingan di Group A U-13

Jos Family Vs PMT Tigaraksa ditahan imbang 0-0, sementara Berlian.Banten ditekuk 0-2 oleh SMC Cisoka. Geptasa Junior harus mengakui ketangguhan Satria Muda FA dengan scor 0-3.

Hasil pertandingan di Group A Usia-15 Bhayangkara menang mudah dari Putra Kadu Jaya dengan score 2-0.

Acara Open Ceremonial TJL Season 3 Tahun 2024 dihadiri Sekda Kabupaten Tangerang Moch Maesyal Rasyid di dampingi Camat Cikupa Supriyadi Kapolsek Cikupa, Danramil, (ForKopimcam Cikupa) Ketua ASKAB Kabupaten Tangerang, H. Daniel Ramdani, Ketua ASSKat Kabupaten Tangerang Edih Jayadi (2024), Pengurus KOK Kecamatan Cikupa H. Bayu Muharra Fahmi dan Para Kades Se-Kecamatan Cikupa. (Hadi)